

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 3, 2024 - 12:14



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dengan Door To Door System*

Bhabinkamtibmas Desa Gunungkaramat, Bripka Robi Y.R., melaksanakan kegiatan Door To Door System untuk mendekatkan diri dengan warga

masyarakat Desa Gunungkaramat, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi, Senin (3/6). Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.30 WIB ini berjalan dengan lancar dan kondusif.

Dalam kegiatan ini, Briпка Robi Y.R. menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Diantaranya adalah:

1.

**Koordinasi dengan Pihak Kepolisian**

Warga diminta untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, terkait dengan pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas). Warga juga diharapkan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.

2.

**Waspada Kenakalan Remaja**

Briпка Robi Y.R. mengingatkan warga untuk lebih waspada terhadap kenakalan remaja, terutama penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketenangan lingkungan.

3.

**Menampung Aspirasi Warga**

Dalam kesempatan tersebut, Briпка Robi Y.R. juga membuka ruang untuk mendengarkan curhatan, kritik, dan saran dari warga masyarakat demi menciptakan situasi kamtibmas yang lebih kondusif di Desa Gunungkaramat.

4.

**Waspada Penipuan TKI/TKW**

Warga diingatkan agar berhati-hati terhadap agen atau sponsor yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji besar. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kejahatan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menegaskan pentingnya kegiatan ini sebagai bentuk pelayanan prima kepolisian kepada masyarakat. "Melalui kegiatan Door To Door System ini, kami berharap dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga setiap permasalahan yang ada dapat segera ditangani dan keamanan lingkungan tetap terjaga," ujarnya.

Kegiatan Door To Door System ini diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Desa Gunungkaramat. Partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan sangat dibutuhkan untuk menciptakan situasi yang kondusif.